

Radiapoh Hasiholan Sinaga Jalin Silaturahmi Dengan HIPPI Simalungun

Karmel - SUMUT.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 6, 2020 - 21:22



Simalungun-Calon Bupati Simalungun (Nomor urut 1) Radiapoh Hasiholan Sinaga membangun silaturahmi dengan pengurus Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Himpunan Pengusaha Pribumi Indonesia (HIPPI) Simalungun di kantor sekretariat Jalan Sutomo, Kota Pematangsiantar, Selasa (06/10/2020).

Ketua DPD HIPPI Simalungun, Arifin Sihombing menyampaikan aspirasi, bagaimana komitmen RHS dalam mempersiapkan regulasi kepastian hukum

terhadap pertumbuhan usaha dan pengusaha lokal.

"Selama ini, dalam pembangunan apa pun di Kabupaten Simalungun, HIPPI sebagai pengusaha lokal tidak pernah dilibatkan," kata Arifin Sihombing.

"Kenapa tidak dipanggil dan tidak dilibatkan," tanya Radiapoh Sinaga yang dalam silaturahmi didampingi Ketua DPD Himpunan Masyarakat Batak Toba (Humatob) Kabupaten Simalungun, Pardomuan Nauli Simanjuntak dan Ketua Tim Pemenangan RHS-ZW, Chrismes Haloho itu.

"Saya tidak tahu, tapi kalau pun dipanggil atau diajak, kami tidak mau," kata Arifin Sihombing yang mengaku selama ini dapatkan pekerjaan di luar Simalungun.

Arifin juga menyampaikan, regulasi yang diharapkan, juga terkait lahan-lahan yang terlantar di Kabupaten Simalungun, dapat diusahakan.

Kepada RHS, Arifin Sihombing menyampaikan, bahwa anggota HIPPI Simalungun, tidak minta proyek kepada RHS-ZW jika terpilih dalam Pilkada Serentak 2020.

Kemudian RHS menyampaikan, bahwa masalah ini seperti benang kusut.

"Kita harus cari apa masalahnya, kalau soal komitmen kan bisa dibicarakan. Jangan kita bicarakan ke belakang, tidak ada artinya. Sekarang bagaimana kita mulai dari nol, agar kita dapat mengatur langkah ke depan, kata Radiapoh Sinaga.

Arifin menanggapi, bagaimana membangun Simalungun jika pengusaha tidak dilibatkan.

RHS menyatakan, jika dipercaya untuk memimpin Kabupaten Simalungun ke depan, bersama pasangannya Zonny Waldi akan memberikan kesempatan kepada pengusaha lokal untuk turut serta membangun Kabupaten Simalungun lebih maju, lebih baik dan rakyatnya sejahtera. (***)